

RESCATA NINOS. Beirut, agosto 15 (AP). La Madre Teresa de Calcuta, ganadora del Premio Nobel de la Paz, conocida por haber salvado a muchos niños enfermos y desnutridos; es captada hoy, cuando sostiene en sus brazos a uno de los 37 niños que rescató en su actual visita a Beirut. Estos niños estaban en peligro de morir a consecuencia de los bombardeos

### Madre Teresa rescata a 37 niños de Beirut

Beirut, agosto 14 (UPI). Madre Teresa, quien salvó a muchos niños del hambre y de las cloacas de Calcuta y ganó el premio Nobel de la Paz, salió de la sitiada Beirut occidental con 37 niños lisiados y retardados en una misión de caridad a través de las líneas de la

OLP y de los israelíes.

"Se hizo con el permiso
de los palestinos y de todos
de todo el mundo", dijo una
fuente próxima a la laureada con el Nobel de 1979

sobre su cruce matinal de la linea verde que divide ambos sectores de Beirut.

Los niños, muchos de los cuales no podían caminar, fueron recogidos de entre los escombros y los excre-mentos del hogar islamita de ancianos que, a pesar de su nombre, era un hospital para enfermos mentales antes de ser destruido por las bombas israelies. El hospital estaba cerda

del campo de refugiados de Pasa a la página 32

## Difieren en Honduras acerca de tropas E.U.

Tegucigalpa, agosto 14 (UPI). Las opiniones hondureñas se encuentran divididas frente a la posible 
llegada de los soldados norteamericanos a la región.
Un editorial del influyente diario "Tiempo" condenó la resolución del Senado norteamericano que

nado norteamericano que autoriza al presidente Ronald Reagan a enviar tro-pas a cualquier parte del mundo para combatir al comunismo cubano. La resolución "no trae ninguna tranquilidad a

Honduras, es un paso importante en la generaliza-ción del conflicto salvadoreño. Bien sabemos que una guerra sería desastro-

una guerra seria desastrosa para Honduras y que no
tendria ninguna justificación, pero al parecer eso es
lo que menos importa".
"Es probable que para la
política del señor Ronald
Reagan y el grupo que lo
rodea esta guerra es importante para dar la
impresión de que algo se
hace contra el comunisPasa a la návina 47 »

Pasa a la página 47

# Economía mundial está peor que el año pasado

Washington, agosto 15 (Latin-Reuter). Las perspectivas que presente la economía mundial son aún más sombrias que las del año pasado y existe grave preocupación por los países más pobres, dijo hoy el banco mundial. "La Economía mundial esta afectada por severos problemas", dijo la institución multinacional de crédito en un pesimista informe sobre el desarrollo mundial. El año pasado el banco predijo un crecimiento

## Entre 120 y 150 pesos mexicanos por un dólar

México, agosto 15 (UPI). Los precios del mercado negro de divisas duplicaron hoy la paridad oficial en un comercio intenso y provocado por la creciente crisis económica mexicana, dijeron banqueros loca-

Los bancos que abren durante el fin de semana se negaron a vender dólares estadounidenses a ningún precio, pero el comercio fuera de esas instituciones fue intenso, y los comer-ciantes ofrecían la divisa norteamericana a 120 y 150

pesos por dólar.

La prohibición gubernamental sobre la venta de dólares tuvo su mayor im-pacto a lo largo de la fron-tera con Estados Unidos de 3.000 kilómetros, y los empresarios de Ciudad Juárez decidieron cerrar para protestar contra esa política monetaria

La Cámara de Comercio de Ciudad Juárez, cruzan-do la frontera frente a El Paso, Texas, demandó que el gobierno resuma de inmediato la venta de dóla-

En el aeropuerto de Ciudad de México, los ban-cos pagaban la tasa oficial de 69,5 pesos por dólar pero enviaban a sus clientes al mercado negro si deseaban comprar dólares.

"Sólo compramos dóla-res, pero la gente los vende en 120 ó 130 pesos", dijo el empleado del mostrador en el aeropuerto de Banco-mer, el mayor banco del

Los turistas que cam-biaron grandes cantidades de dólares en pesos mexicanos descubren que sólo Pasa a la página 32

económico global apenas modesto, de entre 2,2 y 3,2 por

ciento, para la década de 1980. El banco prefirió no modificar su pronóstico en su in-El banco prefirió no modificar su pronóstico en su informe de este año, pero funcionarios del banco mundial dijeron que ahora parecía que el crecimiento se encontraria en el punto más bajo de esa franja y no el más alto como se creia el año pasado.

El informe dijo que las perstectivas que se presentaban pra los países en desarrollo, especialmente en el Africa al sur del Sahara, eran motivo de grave preocupación.

El informe también predijo que "India y China podrían no ser capaces de sostener el progreso logrado en la década de 1970 sin continuada asistencia externa".

"En los demás países de bajos ingresos, que son todavia más dependientes de los flujos de ayuda, el crecimiento de la producción probablemente permanecerá severamente deprimido", agregó el informe.

veramente deprimido", agregó el informe. Bevan Waide, el funcionario del banco mundial que

supervisó la preparación del informe, dijo que las penu-

Pasa a la página 47



RESTOS DEL AVION. Beirut, Libano, agosto 15 (AP). Aspecto de un sector del aeropuerto de Beirut, en que aparecen los restos de un avión de pasajeros Beoing 707, de la Middle East Airlines, que se estrelló ayer. Al fondo aparece un vehí-

## Protección a agricultura daña a los países pobres

Washington, agosto 15 (Latin-Reuter). El Banco Mundial dijo hoy que la protección gubernamental a la agricultura en gran parte del mundo industrializado había creado graves problemas a los países en de-

nania creato graves propientas a los países en uc-sarrollo.

El "informe sobre desarrollo mundial 1982", emitido hoy por el banco, dijo que los agricultores de la mayoria de los países industrializados estaban fuertemente prote-gidos por subsidios gubernamentales u otros medios que con frecuencia les permitían vender sus productos más

Al mismo tiempo, hizo notar el informe, la mayoría de los países pobres o en desarrollo dependían de los ingresos por sus exportaciones agrícolas para solventar

su crecimiento económico. La Comunidad Europea, los Estados Unidos y Japón gastaron en 1980 unos 80.000 millones de dólares para sos-tener la agricultura, y a la comunidad le correspodia aproximadamente la mitad de esa cifra, según el informe del Banco Mundial.

Japón protegía a sus agricultores quizás en mayor medida a través de restricciones a la importación, según el informe, y el precio del arroz local en ese país era apro-

ximadamente el doble que el del arroz importado.
Algunas políticas proteccionistas y sus consecuencias tenías aspectos positivos, dijo el informe.
Los subsidios destinados a proyectos de investigación

Pasa a la página 32

## Breves Internacionales

### Irak amenaza petróleo iraní

Abu Dhabi, agosto 15 (UPI). El presidente iraquí Saddam Hussein advirtió hoy que sus fuerzas podrían atacar objetivos vitales iraníes si el régimen de la revolución islamita no cesaba su guerra contra Irak, informó la agencia noticiosa estatal iraquí.

Dijo que esos objetivos incluirían la isla de Kharq, el principal terminal petrolero del Golfo Pérsico.

"La isla, con las instalaciones petroleras y los buques que pasan por ella, sea cual sea su nacionalfdad, será un objetivo de la fuerza aérea iraquí", dijo Hussein a un grupo de soldados iraquíes que recibieron medallas en una ceremonia hoy en Bagdad.

un grupo de soldados iraquies que recibieron medallas en una ceremonia hoy en Bagdad.

El presidente iraqui renovó una advertencia previa hecha por su comando militar a todas las empresas navieras internacionales y a los países que "tratan con Irak" para que no utilizaran el terminal "o, si lo usan, tendrán esa responsabilidad".

Refiriéndose al hundimiento la semana pasada de dos buques de Grecia y Corea del Sur, dijo que era dificil distinguir entre objetivos amístosos y hostiles.

Pasa a la página 32

#### Bombas israelies de fósforo causan muchas víctimas

Beirut, agosto 15 (UPI). Los hospitales de Beirut están llenos de libaneses y palestinos, combatientes y civiles, víctimas de las bombas israelíes de fósforo -un arma anti-personal que hiere y quema horriblemente.

"El fósforo produce la dijo hoy un cirujano en el hospital de la Universidad Americana. "No deja de quemar. Si se cubre con agua una y otra vez, con-tinúa quemando la piel. El dolor no cesa nunca". Aunque las agencias mé-

dicas internacionales que trabajan en Beirut evitan protestar contra las grana-das de fósforo, funciona-rios de la Cruz Roja en Gi-

Pasa a la página 47



ANIVERSARIO. Nueva York. Agosto 15 (AP). Así luce hoy la tumba del famoso can-tante de Rock Elvis Presley, que mañana cumple 5 años de fallecido. Una guitarra hecha con flores forma parte de los adornos que siempre hay en su sepultura, y se espera que mañana, 16 de Agosto, concurran muchas admiradoras del artista, y su tumba sea colmada con ofrendas florales.